

ニュースポーツとは、誰でも気軽に楽しむことを目的に新しく考案されたスポーツのことをいいます。このコーナーでは、市が推進しているニュースポーツを紹介します。

### スカットボール

スカットボールは、スティックを使い4～5m先の台(スカット台)に設けられた得点穴へ球を打ち、得点穴に入った点数を競うスポーツです。

#### 【競技方法】

- ①個人戦または団体戦で行います。
- ②じゃんけんなどで先攻・後攻を決めます。先攻は赤球、後攻は白球になります。
- ③先攻・後攻交互に、1人当たり5球ずつ球を打ちます。持ち球5個がすべて得点穴に入ったときは、パーフェクトチャンスとしてさらに球5個を打つことができます。
- ④③を5回行い、合計点数が多かった方の勝ちとなります。



### スカットボールを体験!

市スポーツ推進委員協議会新和支部によるニュースポーツ体験が10月4日、中田地区コミュニティセンターで行われ、地元の子ども9人が参加しました。スカットボール体験では団体戦を実施。球の行き先を見て歓声をあげたり、ためいきをもらしたりするなど夢中になって取り組んでいました。



楽しかったよ!!

参加者で記念の1枚

スカットボールについて詳しいことは、本庁・スポーツ振興課へお尋ねください。

### スポーツ全国大会出場者を紹介します

※市スポーツ全国大会出場補助金の申請者をもとに掲載しています。詳細は、本庁・スポーツ振興課へお尋ねください。

- 奥田あゆ(本渡中学校2年)、松森史晃(同3年)、井上拓優(五和中学校2年) 第46回ジュニアオリンピック陸上競技大会(神奈川県:10/23~25)
- 永野祐子(北原町) 第66回全日本弓道遠的選手権大会(東京都:10/16~18)
- 江崎大和(亀川小学校3年)、江口春磨(本渡南小学校1年)、江口翔平(同4年)、倉田優鈴(瀬戸小学校5年) 第53回全国空手道選手権大会(大阪府:11/8)

【9/12~11/13受付分:敬称略】

【問い合わせ先】本庁・スポーツ振興課 ☎1111

輝く

## 牛深を 元気にしたい

うやま  
右山秀幸さん  
(牛深町・37歳)



地元でパンの製造・販売業の後継ぎとして働いたわら、まちおこし団体「GNK牛深元気会」の代表を務めている。平成25年に発足し、水産加工業や地元企業の後継者など20〜30歳代の男性メンバー12人で活動。これまで、音楽祭や海の家運営などに取り組んできた。10月25日には、牛深とフェリーでつながっている鹿児島県長島町との結びつきを内外にアピールしようと、「ギビルフェス2015」と銘打った催しを牛深港と同町の蔵之元港で開催。牛深港では天草の食が楽しめる青空市「牛深マルシェ」を、蔵之元港では右山さんの呼びかけに賛同した長島のまちおこしグループが、食と音楽などのイベント「長島ジャムビュ」を実施。両会場ともに地元住民や観光客などでにぎわいを見せた。

3月に行われた河浦町の河浦青年同志会主催による催しに、出店者として参加したことがきっかけ。にぎわいを目の当たりにして「自分たちもやる」と奮起した。イベント開催の最大のポイントである長島側の賛同者探しは、町役場を訪ねたり町主催のイベントを視察したりするなどして、足で稼いで見つけた。一方、「チラシを配ってあげる」「当日は手伝いに」など、賛同者は地元からも。「催しを開催・成功することができたのも、ほんとうに周囲の皆さんのおかげ。ただただ感謝です」と、右山さんは笑顔を見せる。

「これからも、牛深が元気になるような取り組みをやっていきたい」。右山さんは力強く語ってくれた。